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Designação N.º 03/2012 

Reunião Conselho Executivo da CIMT Data 03/04/2012 

Presenças  
Presidência Nome 

Presidente CE da CIMT António Rodrigues 
Vice - Presidente CE, Presidente CM Constância Máximo Ferreira 
Vice-Presidente do CE, Presidente CM Tomar Carlos Carrão 

Restantes Membros  
Presidente CM Abrantes Maria do Céu Albuquerque 

Presidente CM Entroncamento Jaime Ramos 
Vice-Presidente CM Mação Vasco Estrela 
Presidente CM Ferreira do Zêzere Jacinto Lopes 
Vice-Presidente CM Sardoal Miguel Borges 
Presidente CM Vila Nova da Barquinha Miguel Pombeiro 

Outros 
CIMT Secretária Executiva 
CIMT Cristina Diogo 
CIMT  Rita Trindade 

Ordem de Trabalhos 
 

09h30 

        Assembleia Geral – Agência de Energia Médio Tejo 21 
 
 
 
ATA 
 

Aprovação da ata da reunião anterior  
 

 

 

 ANTES DA ORDEM DO DIA 
 

1. Informações 
 
 

 
 ORDEM DO DIA 
 

2. Resumo Diário de Tesouraria 
 

 
PROPOSTAS 
 
3. Proposta para início do procedimento, autorização para a realização de despesa e decisão de contratar 

e aprovação das peças do procedimento - Projeto Afirmação Territorial do Médio Tejo – 
Certificação Herety de vinte bens culturais do Médio Tejo – Procedimento AD/09/2012 
 

4. Proposta para autorização de pagamento – Migração da Plataforma SIG Existente –  
 Evolução – Funcionalidades, desenvolvimentos – Evolução/Migração da Plataforma SIG  de 
Disponibilização de informação geográfica online dos Municípios e CIMT –  Procedimento - 
AD/09/2010 – Informação n.º 07/SIG/2012 
 

5. Proposta para análise e aprovação da repartição de custos às entidades aderentes à Central de 
Compras da CIMT – CC-CIMT – Informação n.º 02/2012/EP-ACI 
 

6. Proposta para aprovação da integração dos Municípios do Pinhal Interior Sul na Central de 
Compras da CIMT – Informação n.º 03/2012/EP-ACI 
 

7. Proposta para Aquisição de Serviços para a Atualização e Retificação de Cartografia Numérica 
Vetorial à escala 1:10 000 para a Região do Médio Tejo - Procedimento nº CP/02/2011 - Aprovação 
de Cronograma de Trabalhos e Plano de Pagamentos – Informação n.º 09/SIG/2012 
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Assembleia Geral – Agência de Energia Médio Tejo 21 
 

 

A ata referente a esta assembleia geral será redigida pelos serviços da Médio Tejo 21. 

 

 
 

ATA 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da ata da reunião anterior, anexa à presente ata e da qual faz parte 

integrante. 

Depois de lida, foi aprovada por unanimidade. 

 

 
 

ANTES DA ORDEM DO DIA 
1. Informações 
 
 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues iniciou a reunião referindo aos Senhores 

Presidentes que as reuniões do Conselho Executivo agendadas para as terças-feiras não estavam a resultar, 

dadas as reuniões de câmara que são agendadas para este dia de semana, pelo que, propunha que as mesmas 

voltassem ao que tinha sido estipulado anteriormente, ou seja, às sextas-feiras. Contudo solicitou compreensão 

para o cumprimento dos horários. 

Referiu o incidente ocorrido na última assembleia intermunicipal, visto não ter estado presente nenhum membro 

do executivo. Comentou que tinha falado com a Presidente da Mesa da AI, e que lhe tinha referido a sua 

indisponibilidade para determinados dias da semana. Lamentou esta situação, e referiu que iria ser agendada 

uma nova reunião com os deputados para abordagem dos assuntos que na passada reunião não foram 

abordados. 

Enunciou a lei dos compromissos, referindo os constrangimentos que esta vem causar, bem como, a forma 

humilhante como os autarcas têm vindo a ser tratados nesta matéria. 

Ainda no que respeita à Lei dos Compromissos, chamou a atenção para uma reunião que a Associação Nacional 

de Municípios Portugueses estava a preparar para o dia 16 de Abril para abordar este tema, comentando que era 

importante a CIMT fazer-se representar nesta reunião. 

Referiu a questão do Centro Hospitalar do Médio Tejo, o programa Prós e Contras em que estiveram presentes 

as 3 câmaras onde estão sediados os 3 hospitais do Médio Tejo, esclarecendo que o Médio Tejo tinha ficado 

muito bem visto, e apelando à C.M. de Tomar para algum bom senso nesta matéria. 

Por fim, comentou que tinha recebido um ofício da AI da CIMT com um pedido da CDU para que o Conselho 

Executivo interviesse junto do Centro Hospitalar do Médio Tejo, através de um pedido de audiência para análise 

das questões da saúde. Foi acordado que o Conselho Executivo não interviria no que respeita a este pedido, 

através de um pedido da CDU, até porque, a CIMT já tinha reunido com a administração do Centro Hospitalar e 

mantinha até então um diálogo franco e aberto sobre esta matéria. 

 

 
 

2. Resumo Diário de Tesouraria 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do resumo diário de tesouraria n.º 60/2012 em 28/03/2012, anexo à 

presente ata e da qual faz parte integrante. 
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Os Senhores Presidentes tomaram conhecimento do seu conteúdo. 

 

 
 

3. Proposta para início do procedimento, autorização para a realização de despesa e decisão de 
contratar e aprovação das peças do procedimento - Projeto Afirmação Territorial do Médio Tejo – 
Certificação Herety de vinte bens culturais do Médio Tejo – Procedimento AD/09/2012 

 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 09-ACI-2012 - proposta para início do 

procedimento, autorização para a realização de despesa e decisão de contratar e aprovação das peças do 

procedimento - Projeto Afirmação Territorial do Médio Tejo – Certificação Herety de vinte bens culturais do 

Médio Tejo – Procedimento AD/09/2012, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva prestou alguns esclarecimentos sobres esta questão aos Senhores Presidentes, tendo a 

proposta sido aprovada por unanimidade pelo Conselho Executivo. 

Mais, foi deliberado por unanimidade que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

4. Proposta para autorização de pagamento – Migração da Plataforma SIG Existente –  Evolução – 
Funcionalidades, desenvolvimentos – Evolução/Migração da Plataforma SIG  de Disponibilização de 
informação geográfica online dos Municípios e CIMT –  Procedimento - AD/09/2010 – Informação n.º 
07/SIG/2012 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 07/SIG/2012 - proposta para autorização de 

pagamento – Migração da Plataforma SIG Existente – Evolução – Funcionalidades, desenvolvimentos – 

Evolução/Migração da Plataforma SIG de Disponibilização de informação geográfica online dos Municípios e 

CIMT – Procedimento - AD/09/2010, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues, esclareceu que foram efetuados trabalhos 

pela empresa ESRI no âmbito da migração da plataforma SIG existente, nomeadamente evolução, 

funcionalidades e pagamentos no valor 149.440,20€. Face a esta situação questionava os restantes Presidentes 

se tinham algumas considerações a fazer sobre esta matéria. Não havendo quaisquer objeções a esta matéria, o 

Conselho Executivo deliberou, por unanimidade aprovar a presente proposta através da realização do 

pagamento apresentado pela empresa ESRI, Portugal, pelo valor de 149.440,20€ já com IVA incluído à taxa 

legal em vigor. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

5. Proposta para análise e aprovação da repartição de custos às entidades aderentes à Central de 
Compras da CIMT – CC-CIMT – Informação n.º 02/2012/EP-ACI 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 02/2012/EP-ACI - Proposta para análise e 

aprovação da repartição de custos às entidades aderentes à Central de Compras da CIMT – CC-CIMT, anexa à 

presente ata e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo solicitou aos restantes Presidentes se este ponto podia ser 

transferido para a próxima reunião do Conselho Executivo, devendo ser analisado como primeiro ponto da 

ordem de trabalhos, dada a sua importância e também porque referiu a questão da Lei dos Compromissos que 

estava para ser aprovada, e que poderia trazer algumas implicações neste processo. 
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Solicitou de igual modo à Secretária Executiva que fosse efetuada uma pesquisa junto das Câmaras Municipais 

relativamente à Lei dos Compromissos. 

Face ao exposto, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade que este ponto fosse abordado na próxima 

reunião do Conselho. 

 

6. Proposta para aprovação da integração dos Municípios do Pinhal Interior Sul na Central de 
Compras da CIMT – Informação n.º 03/2012/EP-ACI 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 03/2012/EP-ACI - Proposta para aprovação da 

integração dos Municípios do Pinhal Interior Sul na Central de Compras da CIMT, anexa à presente ata e da qual 

faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo comentou que era relevante a CIMT auscultar os municípios do 

Pinhal Interior Sul para uma possível integração destas autarquias na central de compras da CIMT, pois, quanto 

mais entidades fizessem parte deste processo, mais baixos eram os custos e permitia um maior economia de 

escala. Chamou a atenção para que caso estas autarquias concordassem era necessário posteriormente 

proceder-se aos devidos ajustamentos do Regulamento Orgânico e de Funcionamento da Central de Compras da 

CIMT. 

Os Senhores Presidentes concordaram com a presente proposta, tendo deliberado por unanimidade aprovar a 

mesma. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

7. Proposta para Aquisição de Serviços para a Atualização e Retificação de Cartografia Numérica 
Vetorial à escala 1:10 000 para a Região do Médio Tejo - Procedimento nº CP/02/2011 - Aprovação 
de Cronograma de Trabalhos e Plano de Pagamentos – Informação n.º 09/SIG/2012 

 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 09/SIG/2012 - proposta para Aquisição de Serviços 

para a Atualização e Retificação de Cartografia Numérica Vetorial à escala 1:10 000 para a Região do Médio 

Tejo - Procedimento nº CP/02/2011 - Aprovação de Cronograma de Trabalhos e Plano de Pagamentos, anexa à 

presente ata e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, referiu que no âmbito da candidatura aquisição de serviços para a 

atualização e retificação de cartografia numérica vetorial à escala 1:10 000 era necessário nesta reunião 

aprovar o cronograma de trabalhos e o plano de pagamentos à empresa Blom. 

Os Presidentes aprovaram por unanimidade a proposta apresentada, tendo ficado de igual modo deliberado que, 

após a conclusão da primeira fase do projeto (transformação de sistemas de coordenadas), pelo disposto no 

ponto 1 da cláusula 21ª do caderno de encargos – cláusulas jurídicas – parte I, se se continuar a verificar a não 

cedência de voo, deverá ser comunicado ao adjudicatário a suspensão da contagem do prazo, sendo o mesmo 

prorrogado até estarem reunidas as condições para a boa continuidade das restantes fases do projeto. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

Foram ainda abordados outros dois assuntos, já fora desta ordem de trabalhos, sendo eles o programa Jessica, e 

uma proposta da Secretária Executiva da CIMT sobre a proteção civil. 

No que respeita ao Programa Jessica, o Senhor Presidente do Conselho Executivo referiu que tinha recebido da 

empresa Augusto Mateus & Associados uma proposta – “Estudo sobre as oportunidades de mobilização pelos 
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municípios dos instrumentos de política pública no domínio da regeneração e reabilitação urbana e análise de pré-

viabilidade sobre a constituição de fundo de investimento imobiliário dinamizado pela CIMT”, que tinha de ser 

analisada por todos. Foi referido que o valor apresentado era demasiado alto. Sendo que se tratava de um assunto 

que carecia de uma análise mais detalhada, foi proposto e deliberado por unanimidade, que este assunto seria 

analisado na próxima reunião do Conselho Executivo. 

 

Foi de igual modo, apresentada uma proposta pela Secretária Executiva da CIMT para uma eventual análise à 

oportunidade de intervenção da proteção civil. A Secretária Executiva deu alguns esclarecimentos aos Senhores 

Presidentes sobre esta proposta, comentando que poderia ser muito útil na área de SIG, bem como, uma mais-valia 

para a região, a integração de um técnico da proteção civil do ex-Governo Civil de Santarém e dos respectivos 

equipamentos informáticos na equipa de SIG da CIMT, afirmando que seria mais um projeto piloto na CIMT. 

O Senhor Presidenta da Câmara Municipal do Entroncamento mostrou-se totalmente em desacordo, comentando que 

a Câmara Municipal do Entroncamento não se encontrava disposta para fazer parte deste processo. 

Foram tecidos alguns comentários, tendo sido de igual modo referido pelo Presidente do Conselho Executivo que as 

CIM´s aguardavam as novas competências que o Documento Verde da Reforma Administração Local prevê, 

devendo-se esperar pela evolução deste assunto. 

 

 


